
 

 

令和６年１月１９日                               

                           第 １２ 号   

                              名古屋市立滝川小学校  
 

 

日 曜 行      事      名 

1 木 銀行引き落とし日 

2 金  

3 土  

4 日  

5 月 授業参観（５限）・学級懇談会（６限） ※１～３年、つばめ学級、教職員定時退校日 

6 火 スクールカウンセラー来校 

7 水 授業参観（５限）・学級懇談会(６限) 

8 木 避難訓練（業前）、校外学習（４年 瀬戸蔵ミュージアム） 

9 金  

10 土  

11 日 建国記念の日 

12 月 日曜日祝日による休業日 

13 火  

14 水 スクールカウンセラー来校 

15 木  

16 金  

17 土  

18 日  

19 月 ４時間授業 

20 火 校外学習（６年 リトルワールド） 

21 水 スクールカウンセラー来校、教職員定時退校日 

22 木 交通指導員さんに感謝する会（業前） 

23 金 天皇誕生日 

24 土  

25 日  

26 月 委員会活動（６限 ５・６年） 

27 火  

28 水 スクールカウンセラー来校 

29 木 ペア集会（１限） 

   ※ 教職員定時退校日（５日、21日）は、16:45（定時の勤務終了時刻）から、 
外線電話や来校された方の対応ができませんので、ご了承ください。 

 

アルコール消毒液の使用について 
 各教室にアルコール消毒液を置いています。手の殺菌・消毒をする際には、手洗いをするように
指導していますが、お子様の判断でアルコール消毒液も使用することがあります。ご家庭で、アル
コール消毒液の使用について話し合っていただけると幸いです（アルコール消毒液の使用を強制す
ることはありません）。 

 

ＰＴＡより 
 本年もどうぞよろしくお願いいたします。南山寮への物品提供にご協力ください。２月５日（月）、
７日（水）の授業参観、学級懇談会にご参加の際にお持ち頂けますと幸いです。特活室にて13時10
分～15時10分にて受け付けています。よろしくお願いいたします。 

   滝 川 だ よ り 
□■□ 

□■□ 


